

Seit dem Jahr 2000 vermisst
«Die bronzene Büste von Eugen Bleuler»

Schlussbericht der Untersuchungen
von Oktober 2015 bis November 2016

Inhaltsverzeichnis

<i>Vorwort</i>	<i>5</i>
<i>1 Der ungeklärte Vorfall im damaligen Burghölzli</i>	<i>7</i>
<i>2 Durchgeführte Abklärungen / Anfragen</i>	<i>7</i>
2.1 Leitung der heutigen Psychiatrischen Universitätsklinik (PUK)	7
2.2 Kunstsammlung des Hochbauamtes des Kantons	8
2.3 Staatsarchiv des Kantons Zürich	8
2.4 Medizinhistorisches Museum	8
2.5 Regierungsrat des Kantons Zürich	8
2.6 Vier mögliche Wissensträger aus der damaligen Zeit	9
2.7 Damaliger Verwaltungsdirektor	9
2.8 Zwei weitere Zeitzeugen	9
2.9 Suche nach dem Polizeirapport	10
<i>3 Offene Fragen</i>	<i>10</i>
<i>4 Exkurs Forel Büsten</i>	<i>11</i>
<i>5 Fazit</i>	<i>11</i>
<i>6 Verzeichnis der Beilagen</i>	<i>13</i>
<i>Beilagen</i>	<i>15</i>